



ぐんぐん！



相馬市立大野小学校

第2学年 学年だより

No.10

学年だより

QRコード↓



令和5年6月9日



マスク、ちりがみの予備をランドセルに常備して下さい。

今週のめあて			すいぶんほきゅう あせふき てあらいを きちんとしよう	その他
日	曜日	下校時刻	学習予定	
12	月	14:40ころ	① こくご ② さんすう ③ ずこう ④ ずこう ⑤ どうとく	
13	火	14:40ころ	① こくご ② さんすう ③ たいいく ④ さんすう ⑤ せいかつ	
14	水	14:40ころ	① こくご ② たいいく ③ さんすう ④ さんすう ⑤ おんがく	※眼科検診（昼）
15	木	14:40ころ	① こくご ② せいかつ ③ せいかつ ④ せいかつ ⑤ さんすう	※大野地区探検（生活科） 詳しくは2枚をご覧ください。
16	金	14:40ころ	① こくご ② しょしゃ ③ せいかつ ④ さんすう ⑤ がっかつ	※大野地区探検予備日

☆お願い☆

○20日(火)からプール学習が始まることをお知らせしました。水着などの用具は、19日から持たせてください。教室の置き場の関係です。ご理解をお願いします。

野菜がぐんぐん成長しています(^^)/

生活科で植えた野菜は、天気が良い日が続いていることもあり、ぐんぐん成長しています。ミニトマトやピーマンは、実がなり始め、子どもたちは「すご~い。」と大喜びしています。ピーマンは、早い子だと、来週には1回目の収穫ができそうです。

算数科で学習した長さの単位を使って、実の大きさや茎の長さを調べるお子さんもいました。学習したことと実生活で活用できて素晴らしいです。

子どもたちが野菜を持ち帰りましたら、お家で食べてください。そして、自分が育てた野菜の味を聞いてみてください。今から楽しみです(^^♪。



定規で測ると。



歯と口の健康指導

7日（水）に、全校生が歯と口の健康指導を受けました。相馬歯科医師会の「歯と口の健康週間事業」により、歯科医師と歯科衛生士さんから、正しい歯みがきの仕方などを教わりました。この指導のために、多くの歯科医さんが、午前中休診にしています。これは、

他地域では見られない貴重な事業であり、感謝申し上げたいです。

授業では、虫歯の原因の話を聞いたり、染め出しをして赤く残った歯の汚れをきれいに落としたりしました。

子どもたちは、真剣に話を聞いたり歯みがきをしたりしていました。白くきれいに磨けると、「嬉しい。」とか「きれい。」と言っていました。今後も定期的に、染め出しなどに取り組んで子どもたちの歯が虫歯にならないようにしていきたいと思いました。

赤いところは。



汚れを落とすぞ！



下の歯の磨き方は・・・。



☆15日(木)に生活科の学習で、大野地区探検Ⅰに行きます(雨天時翌日に順延)。予定のコースは以下の通りです。2学期には、探検Ⅱとして大野地区の別の施設等を訪問します。

学校(9:20)→大野村農園(9:30~10:00)→大野公民館(10:30~10:50)→(大坪)諏訪神社(休憩場所、11:00~11:30)→学校(11:45)

☆持ち物:筆記用具、ワークシート、水筒、おやつ(少し)、探検バッグ、カメラ

親父の小言 7

一年生の終わり、「お知らせしました「朝の会」の「先生のお話」の続き。話の中心は、子どもたちが話し、それに担任が補足することが多い「先生のお話」。

最近では、「今日の給食ももりもり食べましょ。」とか「休み時間、外に遊びに行く時は、水分を摂ってから行きましょう。」とか、安全に、健康に過ごすための大切なことを子どもたちが話しています。「○校時の○○の授業では、○○をします。」のように、一日の予定を自分たちで見通していることもあります。主体性がますますついてきています。

日直はこれまで一人で行ってきましたが、今回の席替えから、一人で担当します。もし、お子さんが、「明日日直で不安。」などと心配する言葉を言ったら、ぜひ、お家の方から、「これまでと同じようにやればいいよ。」などと励ましてください。そうすれば、子どもたちは、自信をもつてやる」とでしょう。

頑張っています(*^-^*)

日記に、自分が意欲的に挑戦していることを書いてくれるお子さんがたくさんいます。その中で、加藤裕君を紹介します。全体練習の後、自分で納得できないところがあったから、自主練に取り組むってすごいと思います。これからも練習に励んで、自分の夢を果たしてほしいです。

